

Bonjour!

Je m'appelle Raquel et j'ai 14 ans. J'habite à Amiais de Baixo, près de Santarém.

Je suis en 3^e, à l'école de Alcanede. J'aime les mathématiques.

J'ai les cheveux marron et les yeux marron aussi.

Ma famille est constituée par mes parents, ma sœur et mon frère. Ma mère est enseignante à la maternelle.

J'ai un chien noir.

Ma nourriture préférée c'est les pizzas, la salade, les yaourts, les croissants, l'omelette... Je n'aime pas la banane, les petits pois, la confiture, le vinaigre, ...

Je participe au projet Comenius parce que j'aime rencontrer de nouvelles personnes, de nouvelles cultures et de nouveaux pays.